



Alt-Vorsteher Hubert Sele und seine Frau Dorli im Gespräch mit Hedi und Valentin Beck. Sie besuchten das Konzert der Bürger Harmoniemusik.

FOTO: KLAUS SCHÄDLER

# Musik auf Bärg und im Tal

→ Musikalisch geht es dieses Wochenende in Balzers und Triesenberg zu. Die Harmoniemusiken der beiden Gemeinden luden nämlich zu den traditionellen Herbstkonzerten. Bereits am Freitag spielten

die Balzner Musiker auf. Am Samstag pilgerten Musikbegeisterte dann in den Triesenberger Dorfsaal. Heute, Sonntag, gibt die Balzner Harmoniemusik noch ein weiteres Konzert.

sms